

# 2003 地域ミニマム運動

## ミニマム金額 を 設定しました!

「これ以下で働く人をなくそう!」を合い言葉に展開している地域ミニマム運動。この運動の目的は、連合群馬に加盟する中小・地場組合の側面的な支援と労働組合のない職場で働く仲間の支援です。

中小・地場の加盟組合に対しては、毎年10~11月に賃金実態調査への参加を募り、自分たちの賃金構成や傾向がわかる分析データを賃金交渉の要求組み立てなどに活用していただいている。

## 連合群馬HP 仮UP!

Let's Try Access

~近日完成~

<http://www.rengo-gunma.gr.jp/>

## とておきの 散歩道

No.1

今回から始まったこのコーナー。実は、あぶろうち愛読者の皆さんから、ご意見をいただいたのが発端で、あぶろうちは「どーも固い文章が多くて…。」とか「もっとわかりやすくやわらかい文章が欲しい。」などの(心苦しい)ご指摘をいただき、「確かに、今まで報告文が多くなったよね。でも、連合自体やっている事が固いし。」(-\_-;)と、反省(?)し、あぶろうち制作班は、読者の皆さんに身近に親しんでいただけるよう、「ほっと、一息つけるような」コーナーを考えました。身近なことを題材にして、毎回お届けしたいと思います。



### ~さて今回は、携帯電話のお話~

最近は、カメラ付き携帯電話が流行っていますよね。私も、ついに購入しました!しかも、ムービー撮影機能付き!今まで全く買う予定はなかったのに、新年早々「新たな試みを!」という勢いでGETしてしまいました。

### 編集後記

『ユニオン!連合~♪』と相談ダイヤルのCMが流れる某Tラジオ局。朝の通勤時間にM毅郎の番組を聞くようになってから、毎日このCMを耳にする。これを聞くと今日も仕事頑張らなくちゃ!って思う。仕事で困っている人は迷わず、"行こうよ!連合に!"ね!! (☎0120-154-052) イ姉

悩みはつきない…。  
未組織労働者をサポートし、その声を行政などに反映させることを考えるが、ない知恵を搾り出すための

とを認識すべきである。

この中での地方連合の役割は何か、  
は否定するものではないが、明日の見

えない我慢は、自ずと限度があるこ

とを認識すべきである。

新春セミナーで講演があつたように、  
デフレ状況から脱却するためには、消

費を手控えている生活者に、将来にわたる安心を提供し、不必要的消費

の手控えを解消することが一番の方策ではないのか。

今日、様々な分析され言われているように、日本の現状が世界的に見ても、高コスト体质であることは否定しえない。しかし、だからと言って日本の社会で生活する以上は、また、そのコストに見合った生活費は必要となっている。

せいさんのこと。

※環境保護のために古紙100%再生紙を使用しています

2003